

文化

国内最古の丸木舟

次回国府サミットで展示できないか 展示に向け検討を進めていく



清水みな子議員(日本共産党) 外環道建設に伴う発掘調査により本市で発見された国内最古の丸木舟は、現在県の施設で管理されている。先日、国府所在自治体が集う全国国府サミットが石川県小松市で開催され、今回は本市で開催されることになったが、その際、丸木舟を本市で展示できないか...

一般質問

12月定例会では、24人の議員が一般質問を行いました。質問の持ち時間は答弁を含めて1人60分です。ここでは紙面の都合上、1人1項目を選び質問・答弁を要約し、分野ごとにまとめて掲載しました。 ※2次元コードから一般質問の動画をYouTubeにてご覧いただけます。 ※12月定例会の一般質問は11月29日に通告を締め切り、12月11日から6日間の日程で行いました。

教育

子ども

フラッグフットボール

競技導入校での学習効果はいかに 意欲的な取り組みがされている 堀内しんご議員(市川維新の会) フラッグフットボールは、アマフトの戦略を用いながら安全に楽しめる競技であり、令和5年度には実施...

放課後保育クラブ

支援員の確保に向け待遇改善を より良い労働環境の整備に努める 石原みさ子議員(清風いちかわ) 子どもの居場所づくりを進めるに当たり、放課後保育クラブを運営する支援員の確保と適切な配置は重要...

フリースクール

効果的な連携方法の協議を進める 中町けい議員(市民クラブ) 不登校の児童生徒全ての学びの場の確保をするためには、民間の不登校支援で...

市立学校校舎の断熱性能

現状及び今後の改修予定は 十分でないため調査研究し計画する とくたけ純平議員(日本共産党) 市内の公共施設は老朽化が目立ち、断熱性能の低い建物が多い。中でも学校は深刻な状況であり、夏は教...

行政

保育行政

保育士の確保などが必要 市の対応は 独自手当の支給や指導監査等を実施 ほたけ議員(創生市川) 本市では第2子以降保育料無償化を開始していることや、今後、国が「こども誰でも通園制度」の開始を...

塩浜2丁目市有地活用

サウンドディング調査を行った経緯は 市民プール老朽化 民間活力導入も 冨家薫議員(チームいちかわ) 塩浜2丁目の市有地を魅力的な場所として活用することについて、広く民間事業者者に意見を求めるマーク...

旧市川市リハビリ病院

売却代金の決定時期及び内訳は 公募の際に後継法人から提案 門田直人議員(れいわ新選組) 柏井町にある旧市川市リハビリ病院の民営化を進める中で、市は約175億円をかけて開設した同病院を...

多子世帯への経済的支援

更なる支援について市の見解は 国の動向も注視し調査・研究する 西村敦議員(公明党) 山口県萩市では、多子世帯を支援するため、子どもを数や年齢に応じて祝い金を支給する制度を実施して...